

Paris, le 25 septembre 2023

COMMUNIQUE DE PRESSE

La grève : se cabrer ou courber l'échine !

Un médecin soigne et soulage. C'est son but et son engagement professionnel et sociétal.

Mais aujourd'hui, dans un contexte de démographie médicale en déliquescence, dont nous sommes les victimes directes, au même titre que nos patients, notre classe politique ne sait plus quel artifice sortir pour donner l'illusion que notre système de soin est encore efficient.

En face, submergés par la charge de travail, assommés par les contraintes administratives, nous maintenons disponible une offre de soins territoriale sur nos seules individualités.

L'engagement de l'Etat, par ses prérogatives régaliennes, dont l'accès aux soins est un enjeu majeur, s'effrite inexorablement.

Nous en faisons le constat quotidien.

Être gréviste n'est ni un moyen satisfaisant ni une finalité.

Toutefois, ne pas l'être consiste à s'écraser devant une technocratie qui entend trouver des solutions démagogiques faciles à des problèmes complexes qu'elle a contribué à créer.

Envoyons à la population française un message universel qui montre que fort de nos compétences et notre engagement déontologique, nous aspirons à dépasser nos clivages pour renouveler un système de soins qui mérite plus de reconnaissance que de coercition.

Le SNORL invite donc ses adhérents à faire front, au même titre que les Centrales Syndicales représentatives et unanimes.

Contact Presse :

Dr. Vincent Burcia | Secrétaire Général | 04 66 67 00 30

Dr. Laurent Seidermann | Président | 06 48 76 16 39

7, rue Ernest Cresson – 75014 PARIS | Tél : 01 43 22 08 34 - snorl@snorl.org

www.snorl.org